

# Kapolres Sumedang dan Dandim 0610/SMD Dampingi Wakapolda Jabar dalam Acara Bakti Sosial Alumni AKABRI 94

Sumedang - [SUMEDANG.INFORMAN.ID](http://SUMEDANG.INFORMAN.ID)

Jun 5, 2024 - 11:41



Sumedang - Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, dan Dandim 0610/SMD, Letkol Kav. Christian Gordon Rambu, mendampingi Wakapolda Jabar, Brigjen Pol. Bariza Sulfi, S.IK., dalam acara bakti sosial yang diselenggarakan oleh alumni AKABRI 94 dengan tema "30 Tahun Pengabdian PALGAN 94, Bagimu Negeri Jiwa Raga Kami". Kegiatan ini berlangsung di Jl.

Cadas Pangeran Atas RT. 1/1 Dusun Singkup, Desa Ciherang, Kecamatan Sumedang Selatan.

Acara yang digelar pada tanggal 5 Juni 2024 ini dihadiri oleh para alumni AKABRI lulusan tahun 1994 yang saat ini berdinasi di TNI maupun Polri. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan kontribusi positif kepada masyarakat serta mempererat silaturahmi antara sesama alumni AKABRI.

Dalam sambutannya, Wakapolda Jabar, Brigjen Pol. Bariza Sulfi, menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasinya kepada seluruh alumni AKABRI 94 yang telah berkomitmen untuk terus mengabdikan kepada negeri, baik melalui dinas kepolisian maupun militer. "Pengabdian selama 30 tahun ini adalah bukti nyata dari dedikasi dan komitmen kita untuk selalu berkontribusi positif bagi masyarakat dan negara. Semoga kegiatan ini membawa manfaat besar bagi warga Sumedang," ujarnya.

Kegiatan bakti sosial ini diisi dengan berbagai aktivitas, di antaranya pembagian sembako kepada masyarakat kurang mampu dan penanaman pohon. Sebanyak 200 paket sembako dibagikan kepada warga sekitar, sebagai bentuk kepedulian dan dukungan terhadap kesejahteraan masyarakat. Sementara itu, kegiatan penanaman pohon dilakukan sebagai upaya untuk menjaga kelestarian lingkungan dan meningkatkan kualitas udara di wilayah tersebut.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan hanya sebagai wujud pengabdian kepada masyarakat, tetapi juga sebagai bentuk sinergi antara TNI dan Polri dalam mendukung program-program sosial yang bermanfaat. "Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk terus bersemangat dalam berkontribusi bagi bangsa dan negara," tambahnya.

Dandim 0610/SMD, Letkol Kav. Christian Gordon Rambu, juga menekankan pentingnya kebersamaan dan gotong royong dalam menjalankan kegiatan sosial. "Penanaman pohon ini adalah simbol dari harapan kita untuk masa depan yang lebih hijau dan sehat. Mari kita jaga dan rawat bersama-sama," ujarnya.

Kegiatan ini mendapatkan respons positif dari masyarakat setempat yang merasa terbantu dengan adanya bantuan sembako dan inisiatif penanaman pohon. Mereka berharap kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut di masa mendatang.

Dengan terlaksananya acara bakti sosial ini, diharapkan dapat memperkuat hubungan antara TNI, Polri, dan masyarakat serta memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi wilayah Sumedang Selatan. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dan memberikan kontribusi terbaik bagi kemajuan dan kesejahteraan bersama," tutup Wakapolda Jabar, Brigjen Pol. Bariza Sulfi.